

## **Straßenbeleuchtung**

In den letzten Jahren wurden in Eibensbach und Frauenzimmern die Straßen- und Außenbeleuchtung auf LED-Technik umgerüstet, wodurch die Emission beträchtlich gemindert werden konnte. Für diese Maßnahmen gab es Fördermittel aus dem Bundesumweltministerium, die noch nicht ganz ausgeschöpft wurden. Es ist daher vorgesehen, auch in Güglingen die noch bestehenden Quecksilberdampf Lampen durch die neue Technik zu ersetzen.

Außerdem werden auf Wunsch des Gemeinderates auch die Lampen an der Landesstraße zwischen Güglingen und Pfaffenhofen erneuert. Die Verwaltung hatte zunächst vorgeschlagen, auf diese Beleuchtung zu verzichten, da es einen beleuchteten Weg entlang des Freibades und des Tennisplatzes nach Pfaffenhofen gibt.

In der Sitzung am 19. Mai wurde die Verwaltung ermächtigt, nun den Austausch der Leuchtkörper beschränkt auszuschreiben.